

José Luis Besa recibió el dinero recaudado en la 9na edición de la maratón "Corriendo por los Niños"



El 10 de diciembre de 2018 el deportista sanrafaelino José Luis Besa, sufrió una grave lesión cervical luego de un accidente cuando se encontraba entrenando en su bicicleta. El lamentable hecho se produjo cuando colisionó en avenida Sarmiento 5500 contra un camión cargado con ladrillos que se encontraba estacionado.

“Estaba entrenado ese último día para ir al Penta de San Juan, y choqué contra un camión. Estoy cuadripléjico. Hay una posibilidad por el momento, que se trata de la implementación de un chip, que puede darme la posibilidad de mover los miembros inferiores y la implementación de células madre para un mejor control de tronco y de esfínteres”, comentó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Añadió que “esta operación se hace en la ciudad de Jalisco, cerca de Guadalajara, México, donde me harían un tratamiento con células madre, para mejorar mucho el control de esfínteres y el control del tronco. Esta parte se incluye en la operación”. El costo de los dos tratamientos es de 120 mil dólares. “Hay que juntar el 80 por ciento, y con ese monto nos dan el turno de la operación. Por el momento tenemos juntado casi un 50 por ciento. Los turnos son cercanos, pero quisiera juntar toda la plata para cuando tenga el turno poder viajar tranquilo. Además voy con acompañante”.

Sobre las diferentes campañas que se hacen para recaudar fondos, hace algunas semanas se llevó a cabo la 9na edición de la maratón «Corriendo por los niños», organizada por Esfuerzo Deportivo. Este año los fondos recaudados ascendieron a \$1.124.178,59 y le fueron donados en un emotivo acto. “Ya me entregaron lo recaudado y además de estar sumamente agradecido, quiero expresar que superó todas nuestras expectativas”.

La campaña en su ayuda sigue, por lo que se puede enviar ayuda por Mercado Pago en: ALIAS negro.besa o bien a la cuenta del Banco Nación ALIAS joseluis.besa (CBU 0110485530048513676197).